

Schwerpunkt Faschnachtsbeginn

Weitere Faschnachtsfotos und WebTV-Beiträge
finden Sie im Media Center auf

www.volksblatt.li

11.11., 11.11 Uhr: Die fünfte Jahreszeit geht wieder los - Narren übernehmen das Zepter

Faschnachtsbeginn Pünktlich um 11.11 Uhr wurde gestern im ganzen Land der Auftakt zur Fasnacht gefeiert. Die Schaaner Narrenzunft hat überdies allen Grund zum Feiern, denn sie heissen acht neue Jungmitglieder bei ihnen willkommen.

VON PATRICIA MARXER
UND JOHANNA WALSER

Faschnachtsfreunde im Land freuen sich schon seit Monaten auf dieses Ereignis: Traditionell wurde gestern pünktlich um 11.11 Uhr die fünfte Jahreszeit mit einem dreimaligen «allwäg kwösoo» eröffnet. Im Schaaner Central wurde jedoch nicht nur dies gefeiert, sondern es wurden auch acht neue Jungmitglieder im Verein willkommen geheissen. Unter dem Motto «S-Bahn fällt FL-A-CH» möchte sich die Narrenzunft Schaan wieder vermehrt auf politische Themen berufen. Und sollte die S-Bahn sprichwörtlich flachfallen, bleibe als Notlösung immer noch «S wie Seilbahn». Wie Wolfgang Schatzmann, Verantwortlicher für das neue Logo, zum Besten gab, stehe ÖBB für nichts anderes als «Österreich Bezahlt Bald».

Circus Carnevale

Für frischen Wind in dieser Faschnachtsaison 2015/16 sorgt auch ein neuer Höhepunkt: der Circus Carnevale. Es ist eine Faschnachtsunterhaltung der anderen Art und wird ab 2016 jährlich im SAL in Schaan stattfinden. Abwechselnd werden mehrere Bühnen im SAL bespielt, das Programm umfasst Bütt, Show, Hu-



Im Schaaner Central wurde gestern pünktlich um 11.11 Uhr lautstark mit einem dreifachen «allwäg kwösoo» die fünfte Jahreszeit eingeläutet. (Foto: Michael Zanghellini)

mor, Artistik und Musik. Eine Liveband sowie ein bekannter Hauptact runden den Abend ab. Im Anschluss an das Programm sorgt eine Liveband für Tanz und Unterhaltung bis spät in die Nacht.

Würdige Politik

Vorsteher Daniel Hilti bedankte sich bei allen Beteiligten der Schaaner Fasnacht und zeigte sich sehr erfreut darüber, dass sich die diesjährige Fasnacht wieder verstärkt politischen Themen widmet. «Politiker haben es verdient, wenigstens in der Fasnacht gewürdigt zu werden. In

diesem Sinne freue ich mich auf eine schöne, tolle und gelungene Fasnacht», so Hilti. Wie Harry Hasler, Pressesprecher der Schaaner Narren, erzählte, war es ihnen schon lange ein Anliegen, die Fasnacht wieder politischer zu gestalten. «In den vergangenen Jahren ist man davon immer mehr abgekommen, hin zu mehr Party-Party-Themen. Nun wollen wir die Tradition der politischen Fasnacht wieder aufleben lassen.»

Schlüsselübergabe

Auch in Vaduz musste Bürgermeister Ewald Ospelt gestern um 11.11

Uhr bis zum Ende der Fasnacht den Schlüssel zum Rathaus an die Narren abgeben. Mit dabei war natürlich auch das Prinzenpaar Prinzesin Yanina und Prinz Fabian. Am Abend kamen alle Faschnachts- und

Guggerfans auf ihre Kosten, denn die «Residenzler» luden zum Auftaktspiel ein. Ab 18 Uhr gaben die Törmlegugger bei einem kleinen Mönsterle vor dem Rathaus einige Stücke zum Besten.

FASNACHTSKALENDER 2016

Ausgewählte Höhepunkte in Liechtenstein

- 23. Januar: Kindermaskenball (Eschen)
- 24. Januar: Mäusi Mönsterli (Schaan)
- 29. Januar: Circus Carnevale (Schaan)
- 6. Februar: Kindermaskenball (Schaan)
- 6. Februar: Monsterkonzert (Schaan)
- 7. Februar: Int. Umzug (Schaan)
- 8. Februar: Faschnachtsumzug (Mauren)
- 9. Februar: Finale Furioso (T'berg)



V.l.: Der Vaduzer Bürgermeister Ewald Ospelt übergibt feierlich den Rathaus-Schlüssel an das Prinzenpaar Yanina und Fabian Ritter – sein Blick verrät: «Damit aber bloss nichts Dummes anstellen.»



Die Törmlegugger aus Vaduz heizen dem Faschnachtspublikum vor dem Rathaus so richtig ein. (Fotos: NV)



In Schaan präsentierten die Plunderhüsler ihre Musikkunst.



V. l.: Der Präsident der Narrenzunft, Jonas Grubenmann, erhält den Schlüssel zum Rathaus vom Schaaner Vorsteher Daniel Hilti.



Für die neuen Narrenzünftler gab's dann auch ein wärmendes Getränk.